



eine
weltweite
Kirche



+ Herreden
Oktober 2017

Liebe Gemeinde,

die „Martin Luther“ - Figur ist bei „Playmobil“ die meist verkaufte Figur. Sie hat die 1 Million erreicht.
Die Bibel ist in dieser Welt das meist gedruckte Buch. Die größte Bibeldruckerei steht zur Zeit in China.
Jesus ist in der Filmbranche das meist verfilmte Leben. Der erste Film von ihm kam schon 1897 heraus.
Der christliche Glaube ist die meist verbreitetste Weltanschauung. 1/3 der Weltbevölkerung bekennen sich heute dazu.

Zugegeben, das war nicht immer so. Nach Jesus Himmelfahrt fing es mit einer kleinen Gruppe von 12 bzw. 70 Jüngern an.

Doch heute sind die Christen nicht mehr eine kleine belanglose Minderheit. - Nein. - Der christliche Glaube ist nicht eine spezielle Weltanschauung vereinzelter Sonderlinge. Viele, viele haben hier den Sinn des Lebens entdeckt, den Halt des Lebens, den Ursprung ihres Lebens, einen Neuanfang für ihr Leben.

Leider tun sich in unserem Land viele damit schwer. Sie wollen nicht glauben, dass sie Beschenkte sind; beschenkt von Gott mit dem Leben, mit jedem Sonnenaufgang, mit dem täglichen Brot... . Sie wollen nicht glauben, dass Gott für sie ein erfülltes Leben bereithält, Vergebung, ein ewiges Leben.

Lassen Sie sich davon nicht entmutigen. Jesu Gemeinde stirbt nicht aus, sondern wächst! Damit grüßt Sie Ihr Pfarrer.

Martin Hänel



Herreden

GKR-Vorsitz: I. Schmeichel Tel. 983735



„Salza - Niedersalza“ GKR-Vorsitz: A. Klingenhöfer Tel. 998325

Büro: mi 13³⁰-17⁰⁰ + sa 10⁰⁰-12³⁰ Tel. 984764

Fax. 974481

Ev.Kirche-Salza@gmx.de

www.ev-kirchenkreis-suedharz.de

Pfarrstr. 8 Tel. 974480

Pfr. M. Hänel



Bankverbindung: Sparkasse Nordh. IBAN DE97 820 540 520 031 010 090

RT 21 für Herreden

RT 43 für „Salza -Niedersalza“